

うさぎぐみだより

尚徳福祉会 末長こぐま保育園

平成28年7月

梅雨入りをしてから暑くなったり、寒くなったりと安定しない日が続いています。体調に十分気を付けてながら夏のあそびを楽しみたいと思います。

最近、子どもたち自身で好きな遊びを見つけ、園庭では鉄棒をお部屋では塗り絵を中心に集中して遊ぶ姿が見られます。

園庭の水道の所にテントが立った時から「明日は水遊び?」「今日は水遊びするの?」と心待ちにしていたうさぎ組さん! プール開きの後水着を着た時には、お友だちや自分の水着を嬉しそうに見ていました☆

そこでよりプールを安全で快適に楽しむためにうさぎ組よりお願いがあります。

- ・水遊びや泥遊びなど十分に楽しめるようにしたいので朝は9時までに登園して下さい。
- ・露出が増え友だちや自分の肌を傷つけない為にも、毎日爪のチェックをお願いします。
- ・プールカードの記入を忘れないようお願いします。

(もし忘れた場合は、口頭でお伝え下さい。) ご協力お願いします。

分からぬ事がありましたら、担任までお声かけください。



* - 夏祭りがんばるぞ! - *

夏祭りでの練り歩きは、児童クラスになってから初めての行事です。うさぎ組さんはでんでん太鼓を持って歩きます。画用紙に絵の具でお絵描きをして自分だけのでんでん太鼓が出来るのを喜んでいました。それを持っていざ練習へ! 初めの練習では、紐だけを持って廊下を歩いてみました。正直な所、前後のつまりや紐を持つことを忘れ、手を放し脱落する子が多いのですが…? と思っていたのですが、そんなことは無く、話をよく聞き楽しんでくれる子どもたちで驚いてしまいました!

その後の練習では、本番のようにでんでん太鼓を持って歩くこと「わっしょい」の声を出す事を頑張りました。まだ声を出すと鳴らすのを忘れ、鳴らすと声を出すことを忘れてしまうなど可愛い姿があり、本番がとても楽しみです!

うさぎ組で育てているトマトとオクラが大きくなりました。

「赤くなったら採ろうね」と声掛けをしてから、トマトの色や大きさなど私では気付かない様な小さな変化にも気付き教ってくれる子どもたち! 先日の初収穫後からより、観察している姿が見えるようになりました。水やりは難しいのですが、プランターの周りに集まり「美味しいなあれ!」と魔法の言葉を掛けてくれます。そのおかげで真っ赤に実った美味しいトマトがたくさん出来そうです♪ オクラも花を咲かせるのが楽しみです☆

⑥ どうして“えびちゃん”なの??

きりん組さんがザリガニ釣りで捕ってきましたザリガニを貰い飼っています。

ザリガニの名前を決めようと「うさぎ組さんで飼うから、うさぎの好きな“にんじん”なんてどう?」と皆に言うと「やだ!」「かわいくない!」と予想外の大ブーイング!(私は割と気に入っていたのに…笑)なので、ザリガニの絵本からヒントをもらうことに。

ザリガニを見ているうちに「えびに似てる」と沢山の声が上がるよう!

そして、うさぎ組のザリガニの名前は「えびちゃん」になりました

7月の予定

- | | |
|--------|------|
| 8日(金) | 練り歩き |
| 9日(土) | 夏祭り |
| 27日(水) | 誕生会 |

7月生まれのおともだち

お誕生日おめでとう

